



Ski-Club Zierenberg e.V.



Bericht über die Skifreizeit des Ski-Club Zierenberg e. V. in Kiens (Kronplatz – Dolomiten) vom 05.01.2013 bis 12.01.2013

Unsere Skifreizeit 2013 führte uns in das 750 km entfernte Dorf Kiens in der Nähe von Bruneck in das bekannte Skigebietes Kronplatz im Pustertal in den Dolomiten (Südtirol). Dort waren wir im 4-Sterne-Hotel Kronblick untergebracht. Dort angekommen, wurden wir an dem ersten Abend bei einem Sektempfang sehr herzlich begrüßt.

Das Hotel verfügte über sehr geräumige Familienzimmer und hat uns einen erstklassigen Service geboten. Im Untergeschoss befand sich ein großzügiger Wellnessbereich mit Schwimmbad und toller Saunalandschaft. Hier wurden täglich kostenlos frisches Obst sowie heiße und kalte Getränke angeboten. Der dazugehörige Ruheraum war mit Wasserbetten und Wärmedecken ausgestattet und ermöglichte ein absolutes Entspannungsprogramm nach einem ausgiebigen Skitag.

Die Anreise erfolgte wie immer mit privaten Pkws. Aber auch der Stadtbus Zierenberg war mit 9 Insassen mit von der Partie. Als Fahrer wurde Henri aus Vellmar vom Skiclub organisiert. Henri wurde vom Verein zu der Skifreizeit eingeladen und hat täglich für 8 Personen den 45-minütigen Fahrdienst zu dem Skigebiet Alta Badia übernommen. Alta Badia gehört zu einem Verbund aus 12 Skigebieten (Dolomiti Superski). Einstieg in die Gondel war für uns in dem Ort La Villa. Von hier aus starteten einige die bekannte Sellaronda. Die Strecke umfasst etwa 35 Pistenkilometer. Nahe der Strecke liegt in der Region Wolkenstein die Saslong – bekannt durch die Abfahrtsläufe der Herren im Alpinen Skiweltcup. Dolomiti Superski bietet insgesamt Pistenvergnügen auf 1.200 Kilometern.

Das Skigebiet Kronplatz war von unserem Hotel aus in etwa 15 Minuten mit dem Skibus zu erreichen. Manche nutzten aber trotzdem wegen der Unabhängigkeit das eigene Auto. Das Skigebiet Kronplatz umfasste 116 Pistenkilometer. Der höchste Gipfel lag auf 2.275 Höhenmeter. Alle, die am Kronplatz Ski gefahren sind, trafen sich zum Mittag meist auf der Lorenzi-Hütte. Hier hatte man ein herrliches Sonnenplätzchen und das PreisLeistungsverhältnis stimmte einfach.

Die Wetterverhältnisse waren für Januar unverbesserlich. Von Sonntag bis Dienstag hatten wir den schönsten Sonnenschein. Mittwoch und Donnerstag war das Wetter leicht bewölkt aber dennoch ohne Regen oder Schneefall. Der letzte Tag glänzte wieder mit blauem Himmel und viel Sonne. Die Pistenverhältnisse waren – wenn auch mit Kunstschnee – sehr gut und die Pisten bestens präpariert. Am Freitag haben wir für unsere Kinder ein Skirennen veranstaltet. Hierbei hatten Groß und Klein wie immer viel Freude.

Skiunfälle und Knochenbrüche sind dieses Jahr glücklicherweise ausgeblieben. Dennoch war die Woche mit zahlreichen Erkältungskrankheiten oder Ähnliches geprägt. Den Startschuss hierfür gab bereits bei der Anreise unserer Organisator Thomas Beyer. Dieser Beyer-Italien-Virus hat einige in dieser Woche begleitet oder auf der Heimreise und darüber hinaus weiter verfolgt.

Während unseres Aufenthalts verbrachten wir die Abende ausschließlich an der Hotelbar oder in der Lobby des Hauses. Vom Hotel Kronblick wurde täglich ein reichhaltiges Büfett mit Suppen und Salaten angeboten. Anschließend erwartete uns noch ein 3-Gänge-Menü. Außerdem wurden wir in der Woche zu einem einstündigen Apres-Ski auf Kosten des Hauses in den Partyraum im Untergeschoss des Hotels eingeladen. Darüber hinaus fand am Donnerstag eine Nachtwanderung statt. Zum krönenden Abschluss wurden wir am Freitag erneut bei einem Sektempfang mit „Häppchen“ verwöhnt und waren im Anschluss daran Gäste eines Gala-Diners.

Besonderer Dank gilt Thomas Beyer für die ausgezeichnete Wahl des Hotels einschließlich der Organisation der Skifreizeit. Außerdem danken wir Henri für die Bereitschaft, uns einen zuverlässigen Fahrdienst zur Verfügung zu stellen.

Wir hoffen, dass sich alle wieder einmal sehr wohl gefühlt haben und vor allem recht viel Spaß bei unserer Skifreizeit 2013 in den Dolomiten hatten. Vielleicht sehen wir uns nächstes Jahr wieder, wenn es heißt „Auf zur Skifreizeit 2014“. Bis dahin wie immer Ski Heil und eine schöne Zeit wünscht

der Vorstand des Ski-Club Zierenberg e. V.